



# UNIÓN INDEPENDIENTE DE EMPLEADOS TELEFÓNICOS DE PUERTO RICO

UNIDOS Y ALERTAS EN DEFENSA DE NUESTROS DERECHOS

[www.uietpr.com](http://www.uietpr.com)

## CARTA ABIERTA A LA MATRÍCULA

Estimados(as) compañeros(as):

Me dirijo a ustedes en el día de hoy no solo como el Presidente de la Unión Independiente de Empleados Telefónicos, sino como miembro de la matrícula de nuestro sindicato.

Muchos han sido los retos que por el pasado año hemos enfrentado. Estamos ante una pandemia que ha creado grandes estragos no solo en nuestra economía, sino en nuestro diario vivir y nuestra sociedad. Ante esa adversidad, hemos iniciado el proceso de la Negociación Colectiva con nuestro patrono buscando el hacerle justicia a todos los miembros de nuestra matrícula por igual. (Ver boletín Negociación Colectiva # 1)

Desde que comenzamos dicha gestión hemos estado conscientes de los retos ajenos a la Unión por venir, lo que no podíamos prever son los retos que se suman a nuestra gesta desde el interior de la misma Unión.

Queremos ser muy claro con ustedes. En este sindicato siempre habrá espacio para la diversidad de ideas y opiniones. Eso dicho, bajo ninguna circunstancia permitiremos actos de violencia en contra de oficiales de la unión o sus empleados. El mantener un ambiente de trabajo seguro en nuestro lugar de empleo no es una prerrogativa, es nuestro deber, el cual día a día promovemos en los talleres así como en las oficinas del sindicato.

Como oficiales y miembros de esta Unión, todos tomamos un juramento al momento de iniciar nuestros cargos. Recae en todos y cada uno de nosotros el velar porque ese compromiso sea nuestro norte ya que por encima de todos nuestros intereses y aspiraciones, está el bienestar de nuestro colectivo. En tiempos recientes hemos observado como oficiales de la Unión han puesto a un lado ese juramento, esa lealtad que se le debe al colectivo y a nuestra institución que busca asegurar mejores condiciones de trabajo para toda su matrícula.

Como oficiales electos, la matrícula nos ha asignado el deber de juntos ir a donde el patrono bajo una sola voz a hacer ese reclamo. Las acciones más recientes de la Secretaria General y de Actas, Sra. Carmen Elías de Jesús, y el Oficial del Área Sur, Sr. Alexis Rodríguez son un claro ejemplo de como algunos están dispuestos a poner en riesgo todo por lo cual estamos luchando en esta negociación colectiva contar de sembrar falsedades y el odio dentro de nuestra propia matrícula que ahora más que nunca nos llama a la **unidad**. Les recuerdo a todos que las elecciones terminaron el año pasado, pero hay quienes aún no han podido pasar esa página.

No se dejen engañar por falsedades, especulaciones, malas interpretaciones y teorías de conspiración que en nada abonan a nuestra gesta, hoy por hoy nuestro sindicato opera y transcurre con perfecta normalidad y nuestras puertas como siempre están abiertas. Lo más importante aquí es lograr una Negociación Colectiva exitosa con el Patrono.

A todos ustedes, les reiteramos nuestro compromiso con este sindicato y su matrícula, hacerle justicia a todos por igual sin importar cualquier adversidad.

Sindicalmente,

Víctor A. Santiago Rodríguez  
Presidente U.I.E.T.